

# España malgasta 25 millones en resonancias magnéticas

Efe | Barcelona 11/04/2013

La sanidad pública y más aún la privada podían ahorrar de manera conjunta unos 25 millones de euros al año por resonancias magnéticas que son «totalmente innecesarias». Esta es la principal conclusión a la que llegó un estudio dirigido por el máximo responsable de la Red Española de Investigadores en Dolencias de la Espalda, Francisco Kovacs.

Cada año se realizan en España 960.000 resonancias magnéticas, que el año pasado tuvieron un coste medio de unos 244 euros por prueba diagnóstica. El estudio destaca que un 30% de las resonancias que se realizan cada año por dolor lumbar son inapropiadas.

Otra de las conclusiones del informe es que realizar una resonancia magnética lumbar cuando no está indicado aumenta hasta un 400% el riesgo de que el paciente sea operado inútilmente de sus dolencias.

---